

Concluyen especialistas en reunión del Consejo de la Cuenca del Valle de México

Acuíferos del centro del país están sobreexplotados

Elías Chávez

Los acuíferos de la Zona Metropolitana de la ciudad de México, Cuautitlán-Pachuca, Texcoco y Chalco-Amecameca, son los más sobreexplotados del país, se concluyó en la III Reunión de Trabajo del Grupo de Seguimiento y Evaluación del Consejo de Cuenca del Valle de México (CCVM), donde se demandó a ese organismo asumir su responsabilidad para resolver el problema.

Raúl Vázquez Osorio, coordinador general de Consejos de Cuenca y

Atención a Emergencias de la **Comisión Nacional del Agua (Conagua)** se pronunció por una mayor participación de la sociedad en general, para lograr una solución permanente a los problemas que se viven actualmente en materia de sobreexplotación de acuíferos, crecimiento desordenado y desabasto de agua.

Coincidió con el presidente municipal de Pachuca, Francisco Olvera Ruiz, en la necesidad de que los gobiernos cuenten con un mejor control en el manejo, distribución y saneamiento del agua, para beneficio de los ciudadanos.

Por su parte Santiago Arellano Islas, representante de la Comisión Estatal de Agua y Alcantarillado del gobierno del Estado de Hidalgo, dio a conocer un documento sobre Estudios Hidrogeológicos de los Acuíferos en la entidad, en el que se destaca que la mayoría de los 22 acuíferos que se comparten con la Cuenca del Valle de México, presentan ya avanzadas muestras de sobreexplotación.

Para concluir la reunión se acordó integrar a la brevedad el Comité del Ordenamiento Ecológico con participación de varias instancias federales y estatales.

